



DÉSAMIANTAGE : DI ENVIRONNEMENT SE TAILLE LA PART DE LION



C'EST L'UN des acteurs majeurs du secteur très réglementé de la dépollution qui a pris ses quartiers à Vaulx-en-Velin. Depuis septembre dernier, la société Dauphiné isolation (DI) Environnement a ouvert une agence de 250 m² (hors entrepôts et ateliers) rue Ernest-Renan.

Dirigée par le jeune mais dynamique Hugo Rosati, elle espère bien grappiller encore quelques parts de marché dans l'agglomération lyonnaise. Une région où elle demeure déjà très présente avec à son actif – en autre – la décontamination des rames de métro de la ligne D, des hôpitaux de Bron et Pierre-Bénite, de la raffinerie de Feyzin ou de l'ancienne tour UAP de la Part-Dieu. “Le retrait d’amiante représente 90% de notre activité. Les 10% restants sont centrés autour de la gestion d’autres substances comme le plomb”, explique le directeur d’agence.

Le but de cette nouvelle antenne est de gérer au plus près le suivi des travaux, grâce à une équipe composée de cinq cadres et 28 personnels de chantier. “Ce qui nous a poussé à choisir Vaulx, c’est non seulement son positionnement le long des axes de transport stratégique, mais aussi son bassin d’emploi”, ajoute Hugo Rosati. Car la société est en demande croissante et envisage dans les trois mois à venir, d’embaucher trois nouvelles personnes. Au total, l’agence prévoit d’intégrer vingt salariés supplémentaires pour ses chantiers, qu’ils soient ponctuels (quelques jours), ou au long terme (plusieurs mois, voire années). De quoi permettre de faire progresser un chiffre d’affaires déjà conséquent (40 millions d’euros au niveau national, sans compter les filiales en Afrique et en Polynésie). M.K. (*extrait vaulxenvelin Le journal N° 148 – 18/01/2017*)

